
FÚTBOL

Jofre Mateu se 'indigna' y da su apoyo al movimiento 15-M

LLEIDA • Jofre Mateu, extremo del Real Valladolid, rompe con el lugar común que señala a los deportistas de elite como seres alejados de las preocupaciones sociales y aislados en sus burbujas repletas de euros.

El jugador leridano se convierte en activista de la banda izquierda cuando acelera por el césped y, en menor medida, en su tiempo libre. "Todo el movimiento del 15-M me parece muy bien. Ya va siendo hora de que empecemos a abrir los ojos y a movilizarnos. Yo comparto todo lo que sea buscar una cierta justicia", declara con pasión".

El colorido campamento vallisoletano de Fuente Dorada acoge al futbolista como uno más. Aquí no firma autógrafos. Acampados y visitantes se igualan en medio de la 'democracia real' que propugnan. Jofre se mezcla con el grupo. «¿Un jugador de fútbol por aquí? Mmmm... espera que pregunto a Comunicación», se sorprenden los organizadores.

"Alguno me ha reconocido, pero procuro pasar inadvertido", explica Jofre. "Tampoco me conocen mucho... por suerte. Espero que siga siendo así. Estoy más tranquilo".

La eclosión del movimiento popular 15-M atrapó en seguida el interés del futbolista. Observó desde la distancia la acampada de la Puerta del Sol y pensó en vivir el movimiento desde dentro.